

# Mi hora se acerca

Nos sentamos todos en nuestro rincón, encendemos nuestra vela, nos relajamos y hacemos silencio. Nos ponemos en presencia de Dios. *En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amen.* 





# PARA COMENZAR

MI HORA SE ACERCA. El ambiente en las lecturas acentúa la conciencia de que estamos llegando al momento culminante de la Pasión. Ya todo está decidido y es momento de dejar que ocurra. Una invitación a contemplar y a salir de nuestras preocupaciones u horizontes estrechos para acompañar al Señor en su Pasión. Seguimos adelante porque creemos en Jesús. De la misma manera el Pueblo de Israel se puso en camino en la primera Pascua porque tenía fe en Dios, la misma fe que tenía Jesús en su Padre.



## LA PALABRA DE DIOS

Lectura del Evangelio de San Mateo.

El primer día de los Ácimos se acercaron los discípulos a Jesús y le preguntaron: «¿Dónde quieres que te preparemos la cena de Pascua?». Él contestó: «Id a la ciudad, a casa de quien vosotros sabéis, y decidle: "El Maestro dice: mi hora está cerca; voy a celebrar la Pascua en tu casa con mis discípulos"». Los discípulos cumplieron las instrucciones de Jesús y prepararon la Pascua. Al atardecer se puso a la mesa con los Doce.

Mt. 26, 17-20.



# **UN GESTO**

#### ¿En qué consiste la Cena de Pascua?

Jesús y su familia eran judíos. Para ellos, una fiesta muy importante era la Pascua, que recordaba la liberación del pueblo hebreo de la esclavitud de Egipto, relatada en el libro del Éxodo, en el Antiguo Testamento de la Biblia.

Para esa fiesta, que se celebra en la casa, toda la familia ayuda en su preparación. Primero, limpiando la casa y luego preparando la cena. En ella se toma entre otras cosas, pan ácimo (es decir, sin levadura). ¿Por qué? Porque como los judíos esclavos de los egipcios escaparon de noche a toda prisa, no les dio tiempo a poner la levadura en el pan y dejar que la masa del pan "subiera" durante varias horas.



# **SUGERENCIA:**

Os dejamos un vídeo de dibujos animados (20 mins.) para niños de hasta 11 años sobre el Éxodo: Superlibro: Deja ir a mi pueblo



https://www.youtube.com/watch?v=DZTWoBa148E



# **MIÉRCOLES SANTO**



# Mi hora se acerca

### Después de la explicación.

Todas las cosas importantes necesitan prepararse. Mañana vamos a celebrar un día muy importante, el Jueves Santo. Hoy hemos leído cómo Jesús encargó a sus amigos que le buscaran un lugar para preparar la Cena. Ahora entre todos podemos hacer una lluvia de ideas y una lista de qué cosas queremos hacer mañana para celebrar con Jesús este día tan importante.



# REZAMOS JUNTOS Y JUNTO A OTROS

Nos dirigimos a nuestro rincón.



Hoy queremos traer a la oración a los 30 millones de niños y niñas refugiados del mundo que, como las familias egipcias, tienen que salir de la noche a la mañana huyendo de sus casas, de sus ciudades, de su país. Atrás dejan todas sus cosas, sus amigos, parte de sus familias...

Nosotros, en este tiempo de confinamiento estamos teniendo que "liberarnos" de muchas cosas que creíamos que eran imprescindibles en nuestras vidas. Tener que dejarlas obligatoriamente, nos ha hecho caer en la cuenta de que quizá de alguna manera nos estaban esclavizando. Pensamos un rato cada uno en cuáles pueden ser esas cosas, rutinas...

Todos: Te pedimos Jesús por todos esos niños y niñas que han tenido que huir de sus países, y por todas las personas que hoy tenemos que estar encerradas en nuestras casas por el coronavirus.

